

## Pressemitteilung



### 40-jähriges Dienstjubiläum

**Gleich zwei 40-jährige Dienstjubiläen konnten am 01.08.2019 beim Sozialgericht Duisburg gefeiert werden. Ursula Pulina, Regierungsamtsinspektorin und Axel Schmidat, Geschäftsleiter, konnten am 01.08.2019 auf eine 40-jährige Dienstzeit im Öffentlichen Dienst zurückblicken.**

Frau Pulina begann ihre berufliche Laufbahn als Justizassistentenanwarterin beim Amtsgericht in Oberhausen. Am 01.08.1981 nahm sie ihren Dienst beim Sozialgericht Duisburg auf. Sie ist seitdem mit allen Facetten der Personalverwaltung betraut und geniet bei allen Angehorigen des Gerichts grote Anerkennung wegen ihres Wissen und ihrer freundlichen und hilfsbereiten Art.

Die berufliche Laufbahn von Herrn Schmidat begann als Justizassistentenanwarter beim Amtsgericht Essen. Nach verschiedenen Stationen und der erfolgreichen Prufung zum Aufstieg in den gehobenen Dienst, erfolgte im April 2015 die Ernennung zum Geschaftsfleiter bei dem Sozialgericht Duisburg. Als Geschaftsfleiter muss ihm die Quadratur des Kreises gelingen. Trotz der geringen Personaldecke, muss der Arbeitsanfall tagtaglich organisiert und bewaltigt werden. Auch die Fragen der Personalgewinnung stellen die Verwaltung eines Gerichts und damit insbesondere den Geschaftsfleiter vor immer groere Herausforderungen. Dass er diese Aufgabe jeden Tag von neuem bewaltigt, verdient Anerkennung und Respekt.

Das Sozialgericht Duisburg wunscht beiden fur die Zukunft alles Gute, vor allem Gesundheit und hoffentlich noch lange, Spa und Freude an der Arbeit.

Autor: Andreas Ostheimer

Richter am Sozialgericht als weiterer Aufsicht fuhrender Richter.